

## Informationen aus der Kirchenpflege – Sitzung vom 9. Februar 2021

### Allgemeine Informationen

- Es wurde ein neues Konzept betr. Homepage erstellt und verabschiedet.
- Zur Ausarbeitung der strategischen Entwicklung der Gemeinde wurden aus der Kirchenpflege und Pfarrkonvent Arbeitsteams zu den fünf Themen: Zusammenarbeit und Transparenz, Besetzung Pfarrstellen, Lebensphasen, Greifbarmachen der Kirche und Kirchliche Infrastruktur gebildet und die Teamleitungen bestimmt. Diese Teamleitungen verantworten die Bildung von Arbeitsgruppen und suchen dazu interessierte Gemeindemitglieder, welche bereit sind, innerhalb weniger Sitzungen die Themen zu konkretisieren. Interessierte Gemeindemitglieder sind aufgerufen, sich für eine solche Mitarbeit im Sekretariat zu melden.
- Die Kirchgemeindeversammlung vom 22.03.2021 entfällt mangels Traktanden.
- Die Bezirkskirchenpflege nahm die Jahresrechnung 2019 mit Beschluss vom 26. Januar 2021 ab.
- Stelleninserate für die Neubesetzung der Sigristinnenstellen werden publiziert.
- Da Pfarrerin Wiehmann ihre Tätigkeit in der reformierten Kirchgemeinde Maur nur bis Ende Juli 2021 wahrnehmen kann, erfolgt in Zusammenarbeit mit der kantonalen Kirche die Suche nach einer Nachfolgerin.
- Der Gemeindekonvent erhält den Auftrag, Ideen zu entwickeln für den diesjährigen Chilbistand der reformierten Kirchgemeinde Maur.

### Ein- und Austritte

- Die Kirchenpflege freut sich über zwei neue Kircheneintritte.
- Der Kircheng Austritt von 3 Personen wird zur Kenntnis genommen.

### Es wurden folgende Beschlüsse gefasst

- Für grössere Veranstaltungen mit vielen Gästen (Beerdigungen, Weihnachten, Konfirmationen) sollen verschiedene Optionen für die Anschaffung einer Videoübertragungsmöglichkeit aus der Kirche ins Kirchgemeindehaus Kreuzbühl geprüft und offeriert werden.

- Die Kirchenpflege möchte die Zusammenarbeit mit dem Gemeindekonvent der Kirchgemeinde Maur analysieren, Verbesserungsmöglichkeiten identifizieren und umsetzen. Zu diesem Zweck hat die Kirchenpflege nach der ersten Umfrage im Gemeindekonvent auf dessen Antrag hin eine externe Moderation beschlossen. Diese Moderation hat den Auftrag, die Analyse der ersten Umfrage vom Januar 2021 im Gemeindekonvent zu erweitern und erst dann die Resultate der Kirchenpflege vorzulegen. Diese Analyse soll bis Ende März 2021 vorliegen.
- Der Jahresbericht der reformierten Kirchgemeinde Maurs soll professionalisiert werden. Der Auftrag für das Layout wird an eine externe Firma vergeben. Die Kirchenpflege bewilligt dazu den Betrag von CHF 1'910.--.

*Im Auftrag der Kirchenpflege, Claudia Neukom und Katharina Bosshart*